

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

**ESTUPENDA ACTUACIÓN DE
MARÍA PÉREZ Y LOLA
MONTAÑO EN EL
CAMPEONATO DE
ANDALUCÍA DE BASE
INDIVIDUAL**

Publicado en *Mi deporte* el 19 de marzo de 2008

- Noticias -

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

María obtiene el cuarto puesto y M^a Lola el sexto.

El pasado sábado, 15 de marzo, tuvo lugar en La Rinconada el Campeonato de Andalucía de Base Individual en donde María Pérez y M^a Lola Montaña participaban en categoría Benjamín y Alevín, respectivamente.

Nuestras dos gimnastas lo hicieron muy bien y estuvieron muy cerca de clasificarse para el Campeonato de España. María Pérez consiguió la cuarta plaza y M^a Lola la sexta.

En cualquier caso, son muy buenos resultados y felicitamos por ello a estas futuras promesas:

¡Enhorabuena!